

Fecha: 09-01-2026  
Medio: Hoy x Hoy Concepción  
Supl. : Hoy x Hoy Concepción  
Tipo: Noticia general  
Título: Robot humanoide de la UCSC sorprende en Plaza Independencia

Pág. : 2  
Cm2: 93,5  
VPE: \$ 57.423

Tiraje:  
Lectoría:  
Favorabilidad:  
Sin Datos  
Sin Datos  
No Definida

Si necesitas contactarnos, escríbenos a [redaccion@hoyxhoy.cl](mailto:redaccion@hoyxhoy.cl).

RODRIGO FUICA/UNO NOTICIAS



Transeúntes se fotografiaron con el robot de la casa de estudios.

## Robot humanoide de la UCSC sorprende en Plaza Independencia

Este jueves las personas que transitaban por la Plaza Independencia de Concepción se sorprendieron al ver un robot humanoide. Pertenece a la Universidad

Católica de la Santísima Concepción (UCSC) y forma parte de una estrategia institucional para incorporar tecnología de punta. La actividad, que se enmarca en un programa de inteligencia artificial financiado por el Gobierno Regional, atrajo a decenas de personas, quienes se tomaron fotos y observaron sus movimientos.